

平成30年度 団活動報告

平成30年

団会議（毎月第1木曜日） 中央公民館・須賀川市民交流センター t e t t e

県南地区連絡会議（奇数月第3水曜日） 須賀川市東公民館

18年 4月 2018年度入隊式・育成会総会 中央公民館

18年 5月 花祭り参加 千用寺～長松院

18年 6月 環境美化運動 翠ヶ丘公園周辺

育成会廃品回収 ティーズ・サプライ

18年 9月 上進キャンプ・体験説明会 市民の森

育成会廃品回収 ティーズ・サプライ

育成会バザー 福島空港

18年10月 子どもの祭典参加 須賀川アリーナ

18年11月 松明制作・松明あかし参加 五老山

平成31年

19年 1月 元朝拝・安全祈願 神炊館神社

19年 2月 BP祭・2019年度新入隊員募集保護者説明会 市民温泉

【 総 括 】

2018年度の活動について報告させていただきます。

今年は、4年に1度のボーイスカウトの祭典「第17回日本スカウトジャンボリー」が石川県珠洲市で開催されました。

須賀川第1団からもボーイスカウト隊と奉仕隊としてベンチャースカウト隊ローバースカウト隊が参加しました。約8日間の活動でしたが、全国（世界）のボーイスカウトと友情を育み、参加したスカウトにとっては、かけがいのない経験となったことと想われます。

内容につきましてはFacebookにも掲載されておりますので、ぜひご覧いただければありがたいと思っております。

ところで、今年も富士スカウト章を取得した1名が3月下旬に東宮御所で皇太子殿下に拝謁することが出来ました。

ボーイスカウト活動の根幹の一つである「進歩制度」についてはこれからも大切に考えていきたいと思っておりますが、その中でもベンチャースカウト隊で取得する隼スカウト章は、自己の確立のために健康を築き、高度な野外活動に挑戦することで技術の向上を図るとともに、積極的な奉仕活動の実践を通じて公共心を身につけることができ、はじめて取得できるものですが、すべてのベンチャースカウトが、人としてさらに磨き、富士スカウト章を目指してほしいと願っております。

最後になりますが、団主催事業においても、育成会の全面的なバックアップにより計画通り進めることができ、充実した一年を過ごすことができました。また、「70周年記念行事実行委員会」も今年度発足させることができ、計画も順調に進めることが出来ました。育成会・保護者の皆様には、心より感謝申し上げます。2018年度の報告とさせていただきます。